

《はじめに》

今年の冬は年末までは暖冬でしたが、年が明けると寒波に見舞われ、本格的な寒い冬となりました。とは言え最近では暖かい日も多く、例年より早く梅の花が咲きだし、そろそろ満開になりそうです。

朝夕はまだまだ寒いですが、日増しに日差しに力強さが加わってきており、古賀志の里の恒例行事である“孝子桜まつり”の季節が近づいてきたことが実感できます。

今年の孝子桜まつりは4月2日・3日の予定で、例年よりもちょっと早い開催日となっており、桜の開花予想日がとても気になるところです。日本気象協会の3月2日発表第3回開花予想によると、宇都宮のソメイヨシノの開花予想日は、平年より二日早い3月30日で、予想満開日は4月6日とのこと。

予想どおりですと、きれいな桜のもとでお祭りができそうです。今年も大勢のお客様が訪れると思いますので、しっかりと準備を進めて行きましょう。

孝子桜の花に誘われるように、まもなく城西小は、小規模特認校12年目を迎えます。地域の皆さんが心をつなげて城西小と地域の振興のために、今後とも協力していきましょう。

今回も、入学見込み者数の状況をはじめ、地域の皆様に最新情報をお届けします。



最新情報コーナー

◇◇平成28年度の新1年生は15人となる見込みです◇◇

2月23日現在、西小に入学する児童数の状況は次のとおりです。

1年生は15人で、地域内から7人、地域外から8人を迎える予定です。来年度も全学年複式学級とはなりません！児童総数は98人で、小規模特認校になって以降最高の児童数となる予定です。

一見順調に見えますが、平成24年度には複式学級解消後の気の緩みから児童募集活動が疎かとなり、1年生が一桁に止まってしまったという、苦い経験があります。

このようなことが二度とおこらないよう、気を引き締めて今後もみんなで協力して活動していきましょう。今後ともよろしくお願いします。

(平成28年2月23日現在)



区 分	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
地域内児童数	7人	7人	7人	5人	2人	7人	35人
地域外からの児童数	8人	15人	12人	12人	9人	7人	63人
計	15人	22人	19人	17人	11人	14人	98人

※ 複式解消条件：2学年の合計が17人以上（ただし1+2年は9人以上）



◇◇第4回地域学校協議会が開催され

今年の活動を振り返り、来年度の活動について話し合いました！◇◇

2月23日（火）に「地域学校協議会」が城西小小学校で開催され、副校長先生から「平成28年度の学級編成・児童見込み数」や、皆さんからご回答をいただいた「うつのみや学校マネジメントシステム」アンケート結果の報告があった他、今年度の活動を振り返るとともに、来年度の行事予定について話し合いを行いました。



会議の様子

児童見込み数は上記表のとおりで、アンケートの結果は、学校全体の雰囲気や児童の学習状況・学校の取組や地域との連携活動などの様々な項目について、大変高い評価結果となりました。

来年度の行事日程の主なものとしては、古賀志山清掃登山を5月28日（土）、地域合同運動会を9月17日（土）に行う予定となりました。西小と地域のより一層の魅力アップのため、今後とも学校と地域が連携していくことを確認しました。



H27古賀志山清掃登山・地域清掃



H27地域合同運動会



城山西小学校創立140周年記念式典

活動報告

◇◇こがし桜ルネッサンス事業で『唐沢溜（水のミュージアム）』の 刈り払い等のメンテナンス作業を行いました！◇◇

こがし桜ルネッサンス事業で「唐沢溜（水のミュージアム）」の整備を行いました。整備から6年が経過し、見晴台の老朽化が進んだり、溜周辺の雑木が繁茂してきました。唐沢溜は孝子桜まつりの地域案内のルートにもなっているため、お祭りを前に2月28日（日）にメンテナンス作業を行いました。

古賀志山の入り口にあたり、すばらしいロケーションに恵まれた唐沢溜が一層美しくなりました。私たち自慢の貴重な地域資源をこれからも大切に守っていきましょう。

作業に集まっていたみなさん、大変お疲れ様でした。



倒れた看板の修繕



雑木の刈り払い



まだ雪が残っていました！

考える会からのお願い～『孝子桜まつり』への参加について～

「第14回孝子桜まつり」が“孝子桜 樹齢450年 キセキを明日につなぐ”をスローガンに、4月2日（土）3日（日）の両日開催されます。今年も実行委員会が中心となって着々と準備を進めています。

3月5（土）には大勢の地域の人たちやPTAの方々が集まり、宇都宮市内でポスター貼りをを行うなど、PR活動に努めているほか、駐車場の整備を行うなど、今年もお客さんを暖かくお迎えできるように、活動しています。

昨年は、満開の桜のもとでの盛大なお祭りとなりましたが、今年もみんなに元気を与えられるいいお祭りにしたいところです。

そのためには、一人でも多くの地域の皆さんの協力が必要となりますので、積極的な参加をよろしくお願いいたします。



朝の打ち合わせ風景



ポスター貼りの様子

今後とも考える会の活動に対して、
ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。

